



## El presidente de la CHS mantiene un encuentro con la asociación de vecinos de Bahía Bella

**25.octubre.2023.-** El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea, acompañado por el director técnico, Carlos Marco, ha mantenido una reunión con representantes de la Asociación de Vecinos de Bahía Bella.

En el encuentro, el presidente de la CHS ha respondido en relación a todas las dudas que tenían los representantes vecinales en relación a las actuaciones relacionadas con la rambla de El Albuñón que transcurre en las proximidades de esta urbanización. Además, se ha comprometido a mantenerles informados a medida que se vayan concretando las alternativas a desarrollar en los proyectos que ya se encuentra en fase de redacción correspondientes a los tramos de desembocadura y tramo intermedio.

Por otro lado, desde el Organismo de Cuenca ha explicado el resto de todas las actuaciones que se están llevando a cabo en la rambla de El Albuñón dentro del MAPMM que coordina el Ministerio para la Transición Ecológica y Reto Demográfico y que ejecuta la Confederación Hidrográfica del Segura.

En otro orden de cosas los vecinos han expresado su preocupación por los encharcamientos producidos por los aliviaderos de la zona y que producen encharcamientos en zonas colindantes a la urbanización. Desde la CHS se han comprometido a que técnicos del organismo de cuenca visiten la zona y analicen las causas de los mismos y las posibles soluciones si estuvieran en el ámbito competencial del organismo de cuenca.

Por último se ha abordado la problemática existente relativa al saneamiento y depuración de los vertidos urbanos, comprometiéndose el presidente de la CHS a convocar próximamente a los ayuntamientos de Los Alcázares y Cartagena, a fin de coordinar las actuaciones que puedan dar lugar a la solución definitiva de esta problemática.

Finalmente, la reunión ha transcurrido en un ambiente de cordialidad y colaboración entre los asistentes.